



5. Mai 2023

Erneut erschüttert uns ein schweres Zugunglück. Zwei Menschen sind ums Leben gekommen, als ein Intercity in der Nähe von Hürth bei Köln in eine Gruppe gefahren ist, die im Gleis arbeitete.

Bislang ist nicht viel über die Umstände des tragischen Unglücks bekannt. Es ist furchtbar, einen Ehemann, Vater, Freund, Kollegen auf diese Weise zu verlieren. Wir trauern um die beiden Toten, wir trauern mit den Angehörigen und Freunden.

Eisenbahn ist das sicherste aller Verkehrssysteme. So muss es bleiben. Wir hoffen, dass die Ursachen des Unglücks schnell aufgeklärt werden. Sollten technische Fehler oder Systemmängel hier eine Rolle gespielt haben, müssen diese umgehend abgestellt werden.



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23 • 10117 Berlin • www.evg-online.org